
EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA  
EN LA PRENSA

MOCIONES PRESENTADAS 
POR EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA 
EN LOS PLENOS

PARA QUE SE EXIMA DEL 
PAGO DE LA “TASA DE 
ALQUILER DE LOCALES 

MUNICIPALES” A LOS ESPACIOS 
DE LA BIBLIOTECA PÚBLICA 

PARA QUE SE COMIENCE A 
TRABAJAR EN UN PROYECTO 
DE CAMPO DE HIERBA 
ARTIFICIAL EN NUESTRO 

MUNICIPIO

 PARA QUE SE 
MUNICIPALICE LA 
GESTIÓN DE LA 

OFICINA DE TURISMO 

SOBRE LA 
TRANSPARENCIA
DEL AYUNTAMIENTO 

INSTANDO AL 
AYUNTAMIENTO A LA 

ELABORACIÓN DE UN PLAN 
DE JUVENTUD MUNICIPAL

TODAS LAS 
MOCIONES
HAN SIDO 
VOTADAS 
EN CONTRA 
POR EL 
PARTIDO PARTIDO 
POPULAR Y 
VOX

HACEMOS BALANCE
Hace un año que el Partido Socialista ganaba las 
elecciones municipales en el Ayuntamiento de 
Aguilar de Campoo, acabando con la mayoría 
absoluta del Partido Popular, pero se quedaba fuera 
del gobierno por el pacto entre PP-Vox. 

En este año hemos trabajado por En este año hemos trabajado por defender los intereses 
de nuestros vecinos y vecinas, a pesar de las trabas, la 
obstaculización en el acceso a la documentación, las 
palabras denigrantes y los intentos por minar la moral de 
un equipo que se muestra fuerte y comprometido. 

SEGUIREMOS HACIENDO OPOSICIÓN, SEGUIREMOS HACIENDO OPOSICIÓN, TRABAJANDO POR Y 
PARA NUESTRO PUEBLO, PUES ESE ES NUESTRO  ÚNICO 
INTERÉS.



¿QUÉ HEMOS PREGUNTADO Y ROGADO EN LOS PLENOS?¿Y QUÉ NOS HAN RESPONDIDO?
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¿El Ayuntamiento de Aguilar 
de Campoo

 presentará alegaciones 
contra la instalación del 
Parque Eólico «Sasamón»? 

¿El Ayuntamiento ha 
interpuesto o interpondrá 
un recurso contra la 
resolución sobre los 
trazados del AVE?  

¿Qué acciones está llevando 
a cabo el Ayuntamiento para 
asegurar que el Parque 
Comarcal de Bomberos 
cuente con los medios 
materiales y humanos 

necesarios? 

¿Se ha realizado o se va a 
realizar un estudio de 
puntos de recarga de 
vehículos eléctricos?

¿Cual es el motivo de la 
paralización de la obra de 
acceso a las piscinas, se 
tomará medida contra la 

empresa? 

¿Cuando tiene pensado 
volver a colgar la bandera 
de Ucrania en el balcón 

de alcaldía?

¿El Ayuntamiento tiene 
planes para autorizar el 
uso excepcional de suelo 
rústico para el proyecto 

Cillamayor I? 

¿Quién asegura que el 
trabajo de las siegas se 
realiza y como se da el 
visto bueno para pagar a 

la empresa?

Sobre los fondos para la 
igualdad entre hombres y 
mujeres, ¿por qué no se 
gastó todo el dinero 
asignado de 2021 y 

2022?¿Cómo afectará la falta 
de justificación del gasto en 

esos años?esos años?

¿Cual es el canon que tiene 
que pagar la UTE que tiene 
los derechos de explotación 

de la estación de 
autobuses? 

¿Se tiene pensado autorizar 
el uso excepcional del 
suelo rústico para la 

construcción de las plantas 
solares fotovoltaicas 
Callisto Solar y Europa 

Solar?

¿Como va la evaluación 
del primer Plan de 

Igualdad?

¿Se ha hecho algún tipo de 
gestión con los puntos de 
recarga para vehículos 
eléctricos como se dijo en 

un pleno anterior?

¿Ha tenido este Ayuntamiento 
conocimiento de los fallos en 
el suministro de agua en 
Mave, se tiene conocimiento 
de donde procede el olor a 
purín y el color marrón? 

¿Las subvenciones al 
autoempleo de 2023 en que 
estado se encuentran?

¿Si se lleva trabajando 
tanto tiempo en el campo 
de césped artificial por 
qué la directiva del club 
atlético Aguilar no sabe 
nada y no se nos informa 

en comisión?

¿A qué se debe por parte del 
Ayuntamiento el 
incumplimiento de 

mandarnos documentación 
de forma telemática con las 
convocatorias de comisiones 

y/o plenos?

Poner el nombre a la 
calle de Peridis en 
Avenida Cervera

Saber la lista de 
locales que posee el 
Ayuntamiento

“A cualquier proyecto lo 
puede alegar cualquier 
persona, los técnicos en 
este caso decidirán si lo 

hacen”.

“Hemos pedido reuniones 
con responsables políticos 
para tomar decisiones a 
largo plazo para la zona”.

“Estamos trabajando con 
Diputación, será un parque 

con bomberos 
profesionales funcionarios 

de la Diputación”.

“Hemos hablado con 
empresas para que 

valoren la viabilidad de 
ponerlos. Tienen que ser 
los propios empresarios”.

“La empresa no encuentra 
pulidores por ser verano”.

“La que había se rompió. 
Valoraremos la reposición”.

“No se tiene ningún plan, 
está en tramite. Se aprobó 
el pliego y alquiler del 

terreno”.

“Buscaré el expediente a 
ver que quejas hay y se 
dará información en la 
Comisión pertinente”.

“No debería darse nunca la 
circunstancia de que 

ninguna subvención no se 
aproveche al máximo y al 

100%”.

“Estamos continuamente en 
reuniones. Dice la UTE que da 
pérdidas y que no puede 

pagarlo. No somos capaces de 
que paguen el canon. Miradlo en 
comisión porque tiene enjundia”.

“No está resuelto, está en 
trámite, no está resuelto.. 
Miradlo en comisión 
porque tiene enjundia”.

“Con el nuevo Presupuesto 
iniciaremos la valoración e 
iniciaremos la contratación 
para un nuevo plan cuando 
tengamos la evaluación y el 
resultado del anterior”.

“En el presupuesto 
plantearemos las 

posibilidades de líneas de 
subvención y ayudas para 
nuevos puntos de recarga a 

nivel municipal”.

“Se avisa al servicio de guardia 
para revisar los pozos. Se informa 
a Sanidad. Se comunica a todos 
los vecinos. Todos los análisis  
concluyen que estos problemas 
son debidos a tormentas 

pasadas”.

“Voy a pedir que se lleve a 
comisión toda la 
información”.

“Lamento que no se haya 
informado en comisión. El 
cambio de presidencia del 
club ha llevado a que se 
pierdan las informaciones 
de las conversaciones”.

“Hay que pedírselo a la 
secretaria que es lo que se 
ha hecho siempre”.

“Lo haremos. Valorar 
cual es la calle que se 
quiere asignar y saber de 
quien es la titularidad de 
la calle, en este caso no 
es del Ayuntamiento”.

“¿En el Ayuntamiento 
hay alguno de 
alquiler?”.

Saber como se 
encuentra la Oficina 

de turismo

Revisión o instalación 
pasos de peatones 
Avenida Virgen de 

Llano

Que el aparcamiento 
ferial no se use de 
almacenamiento

Que se nos facilite el 
acceso a documentos 
y expedientes, ya hay 
una sentencia

Preservar la senda 
que va desde el 
punto limpio al 
pantano

Que las comisiones se 
convoquen con más 
tiempo y se añada la 
información a tratar 

Darle un repaso a la 
ciudad deportiva 
Alberto Fernández

Que se convoque 
mesa de igualdad y 
que se levante acta 

de la misma

Que se de la 
información requerida 
a los concejales de la 

oposición 

Que se hagan más 
aparcamientos para 
personas con movilidad 
reducida en el polígono 

Laguna Salada

Que deje de mentir en 
lo referente a la 
Oficina de Turismo

Que presidenta de la 
Comisión de Personal 
(casualmente la 

alcaldesa), convoque 
la comisión 

Que se convoque la 
Comisión de Medio 
Ambiente ya que lleva 
casi 4 meses sin 
realizarse

Que cuando se vayan 
a hacer obras se 

informe en comisiones 
y a los vecinos

“Esta licitada hasta el 
día 26 de agosto y ya 
se verá cual es la 
alternativa”.

“Se ha trasladado a 
Diputación la 
información para 
mejorar el paso de 

peatones”.

“Es para uso 
esporádico y puntual 
por el consorcio para 
dejar los contenedores 
y luego moverlos mas 

fácil”.

“No está obligada por 
ninguna sentencia. 
Por una voluntad 
ajena a la alcaldesa 
impidió que se 

facilitará en su día”.

“Es parte de la 
Confederación 

Hidrográfica pero se 
lo comunicaré”.

“Hablad con el 
concejal de la 

comisión para que 
os lo pueda facilitar”.

“Comparto con usted 
que merece una 

mejora”.

“En las dos ultimas 
igual no se ha 

levantado acta pero si 
hay acta de las 

demás”.

“O el personal de este 
Ayuntamiento, que es algo 
escaso, se dedica a 

contestar a los concejales 
o se dedica a sacar 
adelante este 

Ayuntamiento. Prefiero que 
me lleven a un juzgado”.me lleven a un juzgado”.

“Hay suficientes y la 
empresa los ha puesto 
en el sitio que ella a 

considerado. Es un tema 
de la empresa, pero 
podemos hablar con 

ellos”.

“Los ruegos se 
atenderán en la 

medida de lo posible”.
“Los ruegos se 
atenderán en la 

medida de lo posible”.

“Se convocará lo 
antes posible”.

“Buscaremos una 
fórmula para informar 
a la ciudadanía y 
avisaremos en 
comisión”.
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